
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA 5 DE OCTUBRE DE 2006 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 19 HORAS CON 25 MINUTOS DEL DÍA 5 DE 
OCTUBRE DE 2006, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO 
PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS NOCHES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 19 HORAS CON 25 MINUTOS DEL DÍA 5 DE 
OCTUBRE DE 2006, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS NOCHES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
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CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. JOSÉ ANTONIO ENRIQUEZ ESPINOSA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - 
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS; EL JEFE 
DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO; Y EL ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, NO QUIERO DEJAR PASAR 
LA OPORTUNIDAD SEÑOR PRESIDENTE, DE COMUNICARLE QUE EL 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, DE ÚLTIMA HORA AVISÓ DE UN 
IMPREVISTO DE TIPO FAMILIAR, Y NO SE ENCUENTRA PRESENTE EN 
LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO DE PRECAMPAÑAS PARA 
EL ESTADO DE ZACATECAS; PUNTO NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO 
PARA LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS INFORMES 
FINANCIEROS Y FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIONES; PUNTO NÚMERO CINCO: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA 
CONTRATACIÓN DE LA PERSONA QUE PRESTARÁ SUS SERVICIOS 
COMO TÉCNICO “C” ADSCRITO A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO, YO 
QUIERO HACER EL PLANTEAMIENTO RELATIVO AL PUNTO NÚMERO 5 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PARA PROCEDER A LO QUE 
TIENE QUE VER TANTO CON LA DIRECCIÓN DE SISTEMAS, COMO CON 
EL RESTO DE LAS ÁREAS DEL INSTITUTO, QUE EN SU TOTALIDAD 
TIENEN NECESIDADES DE APOYO EN MATERIA DE RECURSOS 
HUMANOS, EL DÍA DE HOY A LA UNA DE TARDE TUVIMOS UNA 
REUNIÓN DE TRABAJO CON LA JUNTA EJECUTIVA, EN DONDE 
ANALIZAMOS QUE CON EXCEPCIÓN DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
CAPACITACIÓN, QUIEN ESTÁ EN ESPERA DE APOYO CON RECURSOS 
HUMANOS A PARTIR DEL MES DE NOVIEMBRE, DEL DÍA PRIMERO DE 
NOVIEMBRE, EN EL RESTO HAY NECESIDADES DE PERSONAL, Y SE 
ANALIZÓ Y CONCLUYÓ EN LA CONVENIENCIA DE DAR UN 
TRATAMIENTO IGUAL A TODAS LAS DIRECCIONES, QUIERO 
ADELANTAR QUE, CON CERTEZA EL FONDO DEL ASUNTO QUE ESTÁ 
PRESENTE EN EL PUNTO 5, SEGUIRÁ SIENDO EL MISMO EN LA 
PROPUESTA INTEGRAL QUE A NOMBRE DE LA JUNTA RECIBIRÁ EL 
SEÑOR SECRETARIO EL DÍA DE MAÑANA, PARA QUE EN SU CALIDAD 
DE SECRETARIO TÉCNICO, HABLO DE SECRETARIO EJECUTIVO POR 
SUPUESTO, PARA QUE EN SU CALIDAD DE SECRETARIO TÉCNICO DE 
LA COMISIÓN DE SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, SE ANALICE 
POR PARTE DE LA COMISIÓN ESA PROPUESTA INTEGRAL, HABIDA 
CUENTA DE QUE TAMBIÉN EN ESTA REUNIÓN DE TRABAJO QUE YO 
LES MENCIONO, HEMOS HECHO UNA REVISIÓN DE LA CAPACIDAD 
FINANCIERA QUE TENDRÍA EL INSTITUTO PARA CON RECURSOS 
PROPIOS ENFRENTAR ESTAS PLAZAS EMERGENTES DE AQUÍ AL DÍA 
31 DE DICIEMBRE, ENTONCES EN FUNCIÓN DE LO ANTERIOR YO ME 
PERMITO PROPONER, Y SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE LAS SEÑORAS Y SEÑORES 
CONSEJEROS ESTA PROPUESTA, DE QUE EL PUNTO NÚMERO 5 
FUESE ANALIZADO EN LA PRÓXIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA, QUE 
CON TODA SEGURIDAD TENDRÍA QUE SER EN EL CURSO DE LA 
PRÓXIMA SEMANA, PORQUE EFECTIVAMENTE, EN EL ÁREA DE 
SISTEMAS PARTICULARMENTE, PERO REITERO, NO ES LA ÚNICA, SÍ 
SE TIENEN YA APREMIOS EN CUANTO A LA NECESIDAD DE 
ACTUALIZAR O DE PONER AL DÍA EL DESARROLLO DE LOS 
PROGRAMAS DE ACTIVIDADES QUE AHÍ SE LLEVAN A CABO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL RETIRAR EL PUNTO 
NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. 
ALFREDO CID GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, POR OTRA PARTE YO QUISIERA PLANTEAR A LAS Y LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, Y QUE COMO ES DE 
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TODOS CONOCIDO, HACE APENAS UNAS HORAS LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS ACABA DE VOTAR Y APROBAR PROPUESTAS DE 
MODIFICACIÓN EN MATERIA ELECTORAL, QUE IMPACTAN 
DIRECTAMENTE EN LOS CONTENIDOS DE LOS PROYECTOS DE 
REGLAMENTOS, MÁS EN UN CASO QUE EN OTRO, QUE ESTÁN 
PREVISTOS PARA SER SOMETIDOS A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE 
CONSEJO EN ESTE MOMENTO, LA PROPUESTA QUE AHORA ME 
PERMITO HACER ES, QUE SE DECLARE UN RECESO DE 20 MINUTOS 
PARA QUE PODAMOS TOCAR ESTE ASUNTO EN PRIVADO CON LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
UNA VEZ QUE HAYAMOS VISTO, PORQUE EL TEXTO FINAL Y POR 
SUPUESTO ENTONCES EL DOCUMENTO QUE MÁS ALLÁ DE 
ESPECULACIONES SERÁ EL QUE TENGA EFECTOS LEGALES, NO LO 
TENEMOS TODAVÍA EN ESTE MOMENTO, ESTÁ EN REDACCIÓN EN LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS, ESTA ES LA SITUACIÓN QUE YO QUIERO 
ANALIZAR CON LAS Y LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, PARA QUE UNA VEZ VISTO, PODAMOS TOMAR UNA 
POSICIÓN DE CONSENSO SI ES QUE ESTAMOS EN CONDICIONES DE 
HACERLO, QUE YO CREO QUE SERÍA LO MÁS RECOMENDABLE EN 
BENEFICIO INCLUSO DE LOS PROPIOS TEMAS QUE ESTÁN 
COMPROMETIDOS PARA EL ANÁLISIS DEL CONSEJO EN ESTE 
MOMENTO, SI LES PARECE SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO LES RUEGO ANALIZAR ESTA POSIBILIDAD Y LE SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA OPINIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, QUIEN EXPRESA: ¿CUAL SERÍA LA 
INTENCIÓN DE LA REUNIÓN?, NO ME QUEDO CLARO, A LO MEJOR NO 
ESCUCHE CORRECTAMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VISTO QUE LAS REFORMAS TIENEN 
IMPACTO, MODIFICAN EN ALGUNOS CASOS, NUESTRAS PROPUESTAS 
DE REGLAMENTO VAN A QUEDAR INSUFICIENTES, EN ALGUNOS 
OTROS CASOS PUEDE SER HASTA CONTRADICTORIAS DE LO QUE SE 
ACABA DE APROBAR, QUE ANALICEMOS ESTA SITUACIÓN, 
SEGURAMENTE EL OBJETIVO QUE YO LE VERÍA ES QUE ESPEREMOS 
EL TIEMPO NECESARIO PARA QUE EL DOCUMENTO OFICIAL SALGA DE 
LA LEGISLATURA, Y QUE PROBABLEMENTE PARA NO TENER 
NECESIDAD DE CONVOCAR A UNA NUEVA REUNIÓN, DECLAREMOS A 
LO MEJOR UNA SESIÓN PERMANENTE, PODEMOS TAMBIÉN 
DECLARAR UN RECESO DE 20, 22 HORAS, PARA CONTINUAR ESTA 
REUNIÓN MAÑANA A LAS 5 DE LA TARDE CON EL TEXTO COMPLETO 
DE LA LEY Y LAS MODIFICACIONES, Y MUY PROBABLEMENTE TAMBIÉN 
YA CON LAS PROPUESTAS DE CAMBIO A LA REGLAMENTACIÓN QUE 
AQUÍ SE PROPONE EN LO CONDUCENTE, ES DECIR, EN LO QUE 
RESULTE AFECTADO POR LAS DISPOSICIONES LEGALES QUE EN 
ESTE MOMENTO ESTÁN SIENDO OBJETO DE REDACCIÓN EN LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: CREO QUE 
PARA ATERRIZAR EL ASUNTO, VAMOS, A ESTA PROPUESTA DE LA 
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PRESIDENCIA HACE FALTA 2 COSAS CUANDO MENOS, UNA, SABER DE 
LA LEGISLATURA DEL ESTADO CUANDO PUEDEN HACER LLEGAR EL 
TEXTO, NO EL OFICIAL, PERO SÍ EXACTAMENTE EL TEXTO QUE 
ACORDARON, PORQUE SE HACE OFICIAL HASTA EN TANTO LO 
PUBLICAN EN EL PERIÓDICO OFICIAL, PERO CONOCERÍAMOS LO QUE 
APROBARON EN SUS TÉRMINOS, PRIMER ASUNTO, PARA ENTONCES 
DECIDIR EL PROBLEMA DEL RECESO, Y SEGUNDA CUESTIÓN QUE 
TAMBIÉN ES APREMIANTE, EL PERIÓDICO OFICIAL TIENE PLAZOS 
PARA RECIBIR LO QUE SE PUBLICA CADA VEZ QUE HAY EDICIÓN, Y 
ENTIENDO QUE HAY PLAZOS PARA QUE EL DÍA DE MAÑANA SE 
ENTREGUE LO QUE QUEREMOS SEA PUBLICADO, ESTOS 
REGLAMENTOS QUE YA TIENEN INCLUSO ESPACIO RESERVADO PARA 
EL PRÓXIMO SÁBADO, EL PROBLEMA SERÍA SABER HASTA A QUE 
HORA EL PERIÓDICO OFICIAL RECIBIRÍA NUESTROS DOCUMENTOS YA 
ACORDADOS, PARA SABER EL TIEMPO QUE TENEMOS EL DÍA DE 
MAÑANA PARA DARLES PUNTO FINAL A ESTOS REGLAMENTOS Y QUE 
TODAVÍA ESTÉN EN TIEMPO DE ENTRAR Y SER PUBLICADOS EL 
SÁBADO QUE ES LA META. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOBRE EL PRIMER PUNTO, LA 
OFICIALÍA MAYOR DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS NOS INFORMA QUE 
NO ESTARÍAN EN CONDICIONES DE ANTICIPAR LA HORA PRECISA, 
QUE LO MÁS PROBABLE ES QUE FUERA HOY MISMO, PERO HOY 
MISMO PUEDE SER HASTA LAS 11 O DESPUÉS DE LAS 11 DE LA 
NOCHE, EN CUANTO AL SEGUNDO ASPECTO, EL PLAZO QUE NOS 
DIERON CREO QUE ES LAS 2 DE LA TARDE DEL DÍA DE MAÑANA, PARA 
QUE HICIÉRAMOS LLEGAR EL TEXTO Y PUDIERA SER TODAVÍA 
INCLUIDO EN LA EDICIÓN DEL PERIÓDICO OFICIAL. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CREO QUE 
UNA VEZ QUE TENGAMOS CONOCIMIENTO NECESITAMOS VER 
TAMBIÉN LA PROPUESTA QUE VAYA A HACER EL PROPIO INSTITUTO 
EN BASE A LAS MODIFICACIONES, Y OBVIAMENTE DISCUTIRLAS, EN 
ESE SENTIDO SÍ ME GUSTARÍA QUE NOS PRESENTARA ALGÚN 
DOCUMENTO PRELIMINAR PARA TAMBIÉN NOSOTROS TENER 
MATERIA DE DISCUSIÓN CON LAS PROPUESTAS QUE SE VAYAN A 
HACER AL REGLAMENTO EN BASE A LA REFORMA, SERÍA CUANTO 
SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SERÍA A LO MEJOR PARTE DE LAS 
CONSIDERACIONES QUE DEBIÉRAMOS HACER EN ESTE MOMENTO, SI 
PLATICAMOS UN MOMENTO, ENTONCES SI LES PARECE 
COMPAÑEROS DECLARAMOS UN RECESO DE 15, 20 MINUTOS, YO 
ESPERO QUE EN ESE TIEMPO SERÁ SUFICIENTE, Y ENTONCES YA 
SABREMOS DE QUE MANERA OPERAR EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN, SI LES PARECE, ENTONCES LES RUEGO PASAR AL PRIVADO 
DE LA PRESIDENCIA SI SON TAN AMABLES Y CONTINUAMOS EN UNOS 
MOMENTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL PROBLEMA QUE REPRESENTA PUES 
NO CONTAR TODAVÍA CON EL TEXTO DEFINITIVO DE LAS REFORMAS 
QUE FUERON VOTADAS HACE APENAS ALGUNAS HORAS POR LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS, Y LA NECESIDAD DE ADECUAR NUESTRAS 
PROPUESTAS DE REGLAMENTOS, TANTO DE PRECAMPAÑAS COMO 
EN SU CASO DE LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS INFORMES 
FINANCIEROS DE LOS PARTIDOS, SE HACE LA PROPUESTA PARA QUE 
LA CONSIDEREN LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO DE 
DECLARAR UN RECESO Y CONTINUAR CON ESTA SESIÓN EL DÍA DE 
MAÑANA A LAS 11 DE LA MAÑANA, PERO, CON UNA CITA PREVIA A 
SESIÓN DE TRABAJO, PARA QUE CONJUNTAMENTE PODAMOS 
ANALIZAR ESTOS CAMBIOS A PARTIR DE LAS 8 DE LA MAÑANA, EN EL 
ENTENDIDO DE QUE EN UNOS MINUTOS MÁS, EN CUANTO LLEGUE EL 
DOCUMENTO DEL QUE ESTAMOS HABLANDO DE LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS, LES HABREMOS DE ENTREGAR UNA COPIA A CADA UNO 
DE LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO, A CADA UNO DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, A FIN DE QUE 
PODAMOS PROCEDER A SU COTEJO, Y BUENO PUES EN ESTE 
MOMENTO NOSOTROS ESTARÍAMOS POR AQUÍ GIRANDO LAS 
INDICACIONES A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
PARA QUE PROCEDAMOS YA AL INICIO DE ESA ADECUACIÓN EN ESTE 
MOMENTO Y QUE REITERO, PUES HABRÍAMOS DE CONCLUIR MAÑANA 
A PARTIR DE LAS 8 QUE ESTEMOS JUNTOS YA EN SESIÓN DE 
TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE, PARA INFORMAR 
QUE SE INCORPORÓ A LAS 7 DE LA NOCHE CON 50 MINUTOS, EL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL 
JÁQUEZ SALAZAR, Y TAMBIÉN PARA COMENTAR QUE NO HA SIDO 
APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, SE APROBÓ LA SITUACIÓN RELATIVA 
A LA EXCLUSIÓN DEL PUNTO NÚMERO 5, PERO NO EL ORDEN DEL DÍA, 
ES PARA INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, PUES ENTONCES ANTES DE 
CONSIDERAR PUES EN DEFINITIVA LA PROPUESTA DE RECESO PARA 
CONTINUAR ESTA SESIÓN EL DÍA DE MAÑANA, VOY A PERMITIRME 
SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA CON EL CAMBIO QUE YA FUE 
PLANTEADO Y PODAMOS LUEGO ENSEGUIDA CONTINUAR CON LAS 
CONSIDERACIONES QUE HACÍAMOS RESPECTO DEL RECESO, SEÑOR 
SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 5 DE 
OCTUBRE DE 2006, CON LA EXCLUSIÓN DEL PUNTO NÚMERO CINCO, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. 
ALFREDO CID GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, BIEN, ENTONCES AHORA SI COMPAÑEROS, 
ESTARÍAMOS EN CONDICIONES DE ESCUCHAR SI HAY ALGÚN 
PLANTEAMIENTO EN RELACIÓN A ESTA PROPUESTA, REITERO, SERÍA 
DE CONTINUAR CON UNA SESIÓN DE TRABAJO A PARTIR DE LAS 8 DE 
LA MAÑANA, CON LA ENTREGA EN UNOS MINUTOS MÁS EN CUANTO 
PODAMOS CUMPLIMENTAR EL TRABAJO DE FOTOCOPIADO DEL 
DOCUMENTO QUE ESTAMOS ESPERANDO DE LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS Y CONTINUAR CON ESTA SESIÓN DECLARANDO EL 
RECESO CORRESPONDIENTE HASTA LAS 11 DE LA MAÑANA DEL DÍA 
DE MAÑANA, ESTAMOS SOLICITANDO SI HAY OPINIONES, EN CASO DE 
NO HABERLAS PARA PROCEDER CON EL RECESO Y ESPERAR 
SOLAMENTE EL TRABAJO DE FOTOCOPIADO, SI NO HAY OBJECIONES 
AL RESPECTO, BIEN, PUES ENTONCES CONTINUAREMOS ESTA 
SESIÓN A PARTIR DE LAS 11 DE MAÑANA, Y LA SESIÓN DE TRABAJO A 
PARTIR DE LAS 8 DE LA MAÑANA, EN UNOS MINUTOS MÁS REITERO, 
EN CUANTO TENGAMOS EL DOCUMENTO EN LA MANO, LES 
HABREMOS DE ENTREGAR EL TEXTO DE LA PROPUESTA QUE FUE 
VOTADA APROBATORIAMENTE POR LA CÁMARA DE DIPUTADOS HACE 
UNAS HORAS, MUCHAS GRACIAS Y LOS ESPERAMOS POR LA 
MAÑANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PROCEDIENDO A LA CONTINUACIÓN DE 
LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CONVOCADA PARA EL DÍA 5 DE 
OCTUBRE DE 2006, SIENDO LAS 11 DE LA MAÑANA CON 3 MINUTOS, 
ME PERMITO SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (PASA LISTA DE ASISTENCIA). - - - - - - - - - 
-  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, QUIERO NADA MÁS REITERAR LA INFORMACIÓN QUE 
HACÍA LLEGAR A LOS ASISTENTES, EN PRIMER LUGAR A LA SESIÓN 
DE TRABAJO QUE CONVOCAMOS A PARTIR DE LAS 8 DE MAÑANA DEL 
DÍA DE HOY, EN EL SENTIDO DE LA AUSENCIA DE 2 CONSEJEROS 
ELECTORALES, LA LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUE POR 
MOTIVOS PERSONALES DEBIÓ HABER SALIDO DE LA CIUDAD DESDE 
EL DÍA DE AYER, PERO SE QUEDÓ PARA ASISTIR A LA SESIÓN, QUE 
COMO YA ES SABIDO TUVIMOS QUE DECLARAR EN RECESO EN 
FUNCIÓN DE LAS MODIFICACIONES A LA LEY ELECTORAL QUE 
TUVIERON LUGAR AYER EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, LA 
LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA YA NO PUDO ESTAR PRESENTE EN 
CONSECUENCIA EL DÍA DE HOY, Y CONSIGNAR TAMBIÉN QUE 
IGUALMENTE EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL LICENCIADO 
ALFREDO CID GARCÍA, POR MOTIVOS TAMBIÉN DE PROBLEMAS DE 
SALUD FAMILIAR ESTÁ EN ESTE MOMENTO AUSENTE DE LA SESIÓN, 
PERO QUIERO REITERAR TAMBIÉN QUE ELLOS ESTUVIERON 
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PENDIENTES DE TODOS LOS TRABAJOS QUE AHORA ESTAMOS 
ANALIZANDO AL INTERIOR DE ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE SI ME PERMITE, 
PARA CONSIGNAR LA PRESENCIA DE LA C. MARÍA DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, DEL SEÑOR LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE 
CONVERGENCIA Y DEL SEÑOR LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, POR LO 
CUAL SERÍAN 7 REPRESENTANTES DE PARTIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, YO QUIERO SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
LA POSIBILIDAD, LA PROPUESTA DE UNA VEZ INSTALADA LA SESIÓN 
QUE FUE CONVOCADA PARA LAS 11 DE MAÑANA, PUDIÉRAMOS 
LLEVARA A CABO UN NUEVO RECESO, A FIN DE ANALIZAR LO 
CONDUCENTE AL REGLAMENTO DE PRECAMPAÑAS, EN VIRTUD DE 
QUE EN EL TIEMPO QUE NOS DIMOS POR LA MAÑANA, FUE POSIBLE 
AGOTAR SOLAMENTE LO RELATIVO AL REGLAMENTO PARA LA 
PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS INFORMES FINANCIEROS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, ENTONCES SI LES PARECE COMPAÑEROS Y 
ESTÁN DE ACUERDO, ES PROBABLE QUE EN FUNCIÓN DEL TIEMPO 
QUE NOS LLEVÓ EL ANTERIOR, PERO VISTA TAMBIÉN YA LA 
EXPERIENCIA, QUE A LO MEJOR EN UNA HORA PUDIÉRAMOS 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO FORMAL DE LA SESIÓN 
DECLARANDO UN RECESO DE 60 MINUTOS, TIEMPO EN EL CUAL 
HABRÍAMOS DE CONOCER Y DE ANALIZAR LAS PROPUESTAS DE 
AJUSTE QUE NOS PROPONGA LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS EN RELACIÓN AL REGLAMENTO QUE NOS OCUPA, SI 
ESTÁN DE ACUERDO ENTONCES SE DECLARA UN RECESO Y 
CONTINUAMOS CON LA REUNIÓN DE TRABAJO PARA ANALIZAR EL 
DOCUMENTO RELATIVO A PRECAMPAÑAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, 
SINDO LAS 13 HORAS CON 3 MINUTOS, DEL DÍA 6 DE OCTUBRE DE 
2006, DAMOS CONTINUACIÓN A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL, CONVOCADA CON FECHA 5 DEL MISMO MES, Y 
ME PERMITO SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (PASA LISTA DE ASISTENCIA), COMO 
QUEDÓ ASENTADO CON ANTERIORIDAD SEÑOR, LOS CONSEJEROS 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA Y LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ NO 
ASISTEN POR MOTIVOS DE UNA URGENCIA FAMILIAR Y LA LICENCIADA 
ROSA ELISA AÚN CUANDO ESTUVO INTEGRADA AL PRINCIPIO DE 
ESTA REUNIÓN TAMBIÉN TUVO QUE AUSENTARSE POR MOTIVOS 
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SIMILARES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EL REGLAMENTO DE PRECAMPAÑAS PARA EL ESTADO DE 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO 
DE PRECAMPAÑAS PARA EL ESTADO DE ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, SEÑORAS Y SEÑORES 
INTEGRANTES DEL CONSEJO, ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL CONTENIDO 
DEL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO A QUE HA DADO LECTURA 
EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, TENEMOS DE HECHO YA, PUES 5 
HORAS PRÁCTICAMENTE, CONTANDO SOLAMENTE EL TRABAJO DEL 
DÍA DE HOY PARA CORRECCIONES Y MODIFICACIONES, 
ADECUACIONES PARTICULARMENTE AL SENTIDO EN QUE VIENEN 
REDACTADAS LAS REFORMAS A LA LEY ELECTORAL QUE HACE 
MENOS DE 24 HORAS APROBÓ LA HONORABLE LEGISLATURA DEL 
ESTADO, NO SÉ SI HAYA TODAVÍA ALGUNA SOLICITUD DE 
INFORMACIÓN, COMENTARIO, PROPUESTA DE CAMBIO O 
MODIFICACIÓN, SI NO LO HAY, ME PERMITO SOLICITAR AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO DE 
PRECAMPAÑAS PARA EL ESTADO DE ZACATECAS, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y EL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. ALFREDO CID GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, SOLAMENTE PARA EFECTOS DE 
ACTA, TAMBIÉN QUERO DEJAR CONSTANCIA DE QUE EL TEXTO 
COMPLETO YA INCLUYENDO EL CONJUNTO DE CAMBIOS, 
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MODIFICACIONES QUE FUERON PRESENTADAS Y APROBADAS A LO 
LARGO DE ESTA SESIÓN DE TRABAJO, SE NO HA ENTREGADO YA 
HACE UNOS MINUTOS, DIGAMOS QUE ES LA VERSIÓN EN LIMPIO DEL 
DOCUMENTO, LO MISMO HA OCURRIDO CON EL SIGUIENTE, POR LO 
QUE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EL REGLAMENTO PARA LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS 
INFORMES FINANCIEROS Y FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO 
PARA LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS INFORMES 
FINANCIEROS Y FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIONES). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, ESTÁ A SU DISPOSICIÓN 
SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE ALUDE EL SEÑOR SECRETARIO, YO 
SOLAMENTE SE ME PASÓ, VERDADERAMENTE TRAÍA DESDE ANOCHE 
LA OBSERVACIÓN, EN LA PÁGINA 52, AHÍ SOLAMENTE UNA PALABRA 
AHÍ QUE ESTÁ MAL, DEBE DECIR, LA ÚLTIMA EXACTAMENTE ES, EL 
REINTEGRO, EN LUGAR DE LA REINTEGRACIÓN, QUE 
SINTÁCTICAMENTE NO SUENA NADA BIEN, ES EL REINTEGRO, PÁGINA 
52, ES LA ÚLTIMA PALABRA DE LA PÁGINA, PERDÓN ES DE LA 
VERSIÓN ORIGINAL, ES LA TERCERA LÍNEA DEL ARTÍCULO 105, ES LA 
TERCERA LÍNEA DEL AHORA ARTÍCULO 104 Y ES LA MISMA PALABRA, 
ESTÁ EN LA PAGINA 51 DE LA NUEVA VERSIÓN QUE NOS 
ENTREGARON. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS PARA ACLARAR LO 
CONDUCENTE A LA OBSERVACIÓN QUE HIZO LA LICENCIADA IRMA 
ROSA, EFECTIVAMENTE YA VERIFICAMOS LA RESOLUCIÓN Y 
ÚNICAMENTE ES PARA FINANCIAMIENTO PÚBLICO ESTATAL, LA 
CUENTA, ENTONCES PODRÁ QUEDAR LA SUBCUENTA COMO LA 
MANEJAN ELLOS DE LAS TRANSFERENCIAS NACIONALES. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ HECHA ENTONCES LA 
OBSERVACIÓN, ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O COMENTARIO?, 
SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: SE MODIFICARÍA 
EL TEXTO YA CON ESA OBSERVACIÓN QUE SE SEÑALÓ HACE UN 
MOMENTO PERO YA NO ME ACUERDO EN QUE ARTÍCULO ERA, 
QUEDARÍA DE ESTA FORMA, PODRÁN ABRIR UNA CUENTA LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS A FIN DE CONTROLAR Y MANEJAR 
SEPARADAMENTE EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO ESTATAL DEL 
FINANCIAMIENTO RECIBIDO DE SUS ÓRGANOS EJECUTIVOS 
NACIONALES, PODRÁN ABRIR UNA CUENTA DE CHEQUES ESPECÍFICA 
PARA ESTA MODALIDAD DE FINANCIAMIENTO, A NOMBRE DEL 
PARTIDO POLÍTICO, Y QUE SERÁ CONTROLADA POR EL ÓRGANO 
ESTATAL PARTIDISTA, YA SE DEJA FUERA EL ASUNTO QUE TENGA 
QUE ESTAR RADICADA EN EL ESTADO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO PARA 
LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE LOS INFORMES FINANCIEROS Y 
FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIONES, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR EL 
CONSEJO GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y EL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. ALFREDO CID GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, LE AGRADECERÉ SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE, EL ORDEN DEL DÍA 
HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 
13 HORAS CON 20 MINUTOS, DEL DÍA 6 DE OCTUBRE DE 2006, SE 
LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL 
ASISTENCIA, MUCHAS GRACIAS Y BUENAS TARDES. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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